



# La figura del mes



La figura de este mes de mayo -arisco y ventoso cuando estas líneas escribimos- no podía ser otra que nuestro Hospital «Virgen de Altagracia», hoy integrado en el Complejo Hospitalario «Mancha Centro», junto al de Alcázar de San Juan. Hace pocos meses entrevistábamos a su flamante director, nuestro querido paisano Jesús Sánchez-Migallón Sánchez-Gil, quien nos

hacía partícipes de la «buena salud» de la que actualmente disfruta nuestro hospital.

No corrían los mismos vientos hace pocos años, cuando Manzanares -como Fuenteovejuna- se echó a la calle ante la amenaza de cierre de servicios que presagiaban otro cierre más importante y fue ese Manzanares -tantas veces apático- el que le insufló aires

de vida y esperanza. Hay quien todavía dice que no pasaba nada, pero si aquellas manifestaciones no se hubiesen producido, hubiésemos visto cual era su estado actual.

Pero lo cierto es que ¡Ahí está!, como celoso vigilante y cuidador de nuestra salud y como si el tiempo no contase han pasado ya veinticinco años.